J. Ferrater Mora 1518 WILLOWBROOK LANE - VILLANOVA, PA. 19085

18 de diciembre, 1990

Sr. D. José Luis González Quirós Cursos de Verano de la Universidad Complutense Madrid Fax 247.2343

Querido amigo:

Recibo su fax del 18 y las dos cartas de invitación oficiales a Priscilla y a mí. Sabiendo ya las fechas, ella va a empezar a ponerse en relación con personas

invitables fuera de España.

Lamento que Woody Allen no haya aceptado la invitación, pero no me extraña -nunca acepta ninguna invitación y a menudo ni siquiera responde, que es el privilegio (para mí, punible con el séptimo círculo del infierno) de los olímpicos. En cuanto regrese Manuel Rubio y pasen estas fiestas habrá que empezar a concretar algunas cosas. Yo sugerí ya a algunas posibles personas (creo que dos) desde los Estados Unidos y también nos referimos a Saura y algunos más. Seguiremos hablando.

Dice usted que el "planteamiento" de Claudia, mi Claudia le ha "sorprendido bastante", pero como no me informa cómo o en qué le ha sorprendido sigo quedándome a oscuras --a menos que la frase sea un modo de no querer comprometese a formular unn juicio, lo que estaría también dentro de las reglas de

esta clase de juegos.

Respecto a *El mundo del escritor*, es el segundo ejemplar que le envío infructuosamente. Como solo me queda ahora un ejemplar, le ruego que se dirija directamente a la Editorial Crítica (Aragón, 385, 5) 09013 Barcelona (teléfono 258.7000) del Grupo Editorial Grijalbo y les pida que le remitan directamente un ejemplar en mi nombre y cargándolo en la cuenta del autor. El director de Crítica, por si quiere dirigirse a él, es Gonzalo Pontón y su secretaria es Isabelle Bordally. A ver si con todo eso se consigue el fin perseguido. Si cada posible lector hubiuera de hacer todos estos esfuerzos para conseguir un maldito libro, suguro que el número de ejemplares vendidos sería: 0. Ya me dirá si ha logrado llevar bien a cabo esta esforzadísima empresa.

Estaré en Barcelona (también en Provenza, 225, 4, 1, teléfono 215.0833) del 24 o 25 de enero al 3 o 4 de febrero próximos con motivo de la aparición de mi La señorita Goldie. No creo que en esa ocasión pase por Madrid, primero por la premura del tiempo y luego porque el editor, Seix Barral, piensa dirigir toda su promoción (la que haya) desde Barcelona. Nos hablaremos, espo, por teléfono.

Hewdly

Un abrazo de

